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一般質問 質問事項 発言順位 ４ 質問議員 中 野   進 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ オーガニックビレッジとオーガニック給食について 

 

 ⑴ 減農薬・減化学肥料農業や有機農法に取り組む「みどり認定」の取得を推進す 

る手法として、どのようなことを行っているか。結果としてどれだけの認定者が 

増えたのか。 
 

 ⑵ 有機農法や減農薬・減化学肥料の農産物を認証する制度を設け、有機栽培に取 

り組みやすい環境をつくっては。 
 

 ⑶ 学校給食に特別栽培米を提供する予定だが、今後、有機栽培米も取り込み拡張 

継続していっては。 
 

 ⑷ 本市もオーガニックビレッジに取り組み、オーガニックビレッジ宣言を行って 

は。 
 

 

２ 白山市の人口ビジョンについて 
 

 ⑴ 本市の出生率とその実態に対する見解は。 
 

 ⑵ 第３期白山市まち・ひと・しごと創生総合戦略においても人口 10万人の確保を 

目指すのか。 
 

 ⑶ 第３期白山市まち・ひと・しごと創生総合戦略において、雇用の創出、移住の 

  促進、子育て環境の充実を具体的にどのような施策に力を入れて実現していくのか。  
 

 

３ 白山市のふるさと納税について 
  

 ⑴ 取組において課題はあるか、あるとすればどうのように捉えているか。 
 

 ⑵ 返礼品を採用するにあたり、どこから情報を得てどのように決めているのか。 
 

 ⑶ 現地決済型の現状は。 
 

 ⑷ 返礼品に磨きをかけ、納税額を増やしていくために、産業と観光を一体化して 

  専門的な知識で取り組める部署が所管すべきでは。 
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４ ＧＩＧＡスクール構想について 

 

 ⑴ ＧＩＧＡスクール構想における個別端末の活用がどの程度できているか。より 

よく活用できている事例は。 

 

 ⑵ 学校または教職員によって活用の進捗やスキルが違うと考えられるが、標準化 

  できているか。 

 

 ⑶ ＧＩＧＡスクールをよりよく進めていくには備品やソフトの充実も必要と考え 

るが、準備はあるか。 

 

 ⑷ 端末の交換を考える時期に来ているが、新しい端末のスペックや交換スケジュ 

ールはどのように考えているか。 
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